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Объект исследования: профессиональная идентичность. 

Предмет исследования: профессиональная идентичность студентов 

специализации «медицинская психология» с различными жизненными 

ценностями. 

Цель исследования: охарактеризовать профессиональную 

идентичность студентов специализации «медицинская психология» с 

различными жизненными ценностями. 

Основные результаты. Большинство студентов специализации 

«медицинская психология» находятся в статусе диффузной идентичности, то 

есть не имеют прочных профессиональных целей, ценностей, не 

предпринимают попыток их сформировать. Меньше всего студентов со 

статусом мораторий. Они обладают обширными представлениями о 

профессии, но столкнувшись с профессиональной практикой, находятся в 

состоянии кризиса идентичности и пытаются его разрешить. Для студентов 

наиболее ценно духовное удовлетворение, материальное положение, 

сохранение собственной индивидуальности, саморазвитие. Несколько менее 

ценны социальные контакты, достижения, креативность, собственный 

престиж. Выявлены слабые взаимосвязи статусов профессиональной 

идентичности и жизненных ценностей. Определены некоторые различия в 

статусах профессиональной идентичности. Студентам со статусом 

диффузной идентичности больше ценна духовная удовлетворенность, 

собственный престиж, чем для тех же, имеющих преждевременный статус. 

Для студентов, у которых нет сформулированных профессиональных целей, 

ценностей, убеждений и нет попыток их сформировать моральное 

удовлетворение, желание изучать то, что интересно и приносит внутреннее 

удовлетворение,  стремление к призванию, уважению, одобрению значимых 

других более ценно, чем для студентов, которые не переживали кризис 

идентичности, однако имеют свои цели, ценности, убеждения. 
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The professional identity of students of the specialization «medical 

psychology» with different life values / Sharipova Darya; Faculty of Philosophy 

and Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser G.A. Fofanova 

Object of research: professional identity. 

Subject of research: professional identity of students of the specialization 

«medical psychology» with different life values.  

Purpose of research: to characterize the professional identity of students of 

the specialization «medical psychology» with different life values. 

The results. Most students of the specialty «medical psychology» are in the 

status of a diffuse identity, they don’t have strong professional goals, values and 

don’t attempt to form them. There are fewer students with the status of identity 

moratorium. They have extensive ideas about the profession, but when faced with 

professional practice, they are in a state of identity crisis and try to resolve it. The 

most valuable for students are spiritual satisfaction, financial status, preservation of 

their own individuality and self-development. Social contacts, achievements, 

creativity, and personal prestige are somewhat less valuable. Weak relationships 

between professional identity statuses and life values are revealed. Some 

differences in professional identity statuses are identified. Students with the status 

of diffuse identity value spiritual satisfaction and their own prestige more than 

those with premature status. For students who don’t have formulated professional 

goals, values, beliefs and no attempts to form them, moral satisfaction, the desire to 

study what is interesting and brings inner satisfaction, the desire for vocation, 

respect, approval of significant others are more valuable than for students who 

have not experienced an identity crisis, but have their own goals, values, beliefs. 

Keywords: PROFESSIONAL IDENTITY, STATUSES OF 

PROFESSIONAL IDENTITY OF STUDENTS, LIFE VALUES OF STUDENTS, 

LIFE SPHERES OF STUDENTS, STUDENTS OF THE SPECIALIZATION 

«MEDICAL PSYCHOLOGY». 
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